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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 198 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 198
AOS VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE JANEIRO DE 2022,
ÀS DEZOITO HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SEDE DO
RPPS SITUADO NA RUA JUVENAL MARCONDES
ZANARDINI Nº02, HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS,
PARTICIPARAM DESTA REUNIÃO OS SEGUINTES
MEMBROS DO CONSELHO ADMINISTRATIVO:
CINTHIA LIBERTO, DÉBORA STELLE, DANIELE
ZWIEGICOSKI, ELI APARECIDA GOMES DE OLIVEIRA,
SIDNEY APARECIDO MAIDL, FRANCINE
ALBUQUERQUE CRUZ, RAÍLSON VIEIRA DA SILVA,
TARCÍSIO DELFRATE, A TESOUREIRA SIMONE
FOLLADOR, O SECRETÁRIO JULIANO BARAUCE DE
OLIVEIRA E A PRESIDENTE DO CONSELHO
ADMINISTRATIVO DO RPPS TANIA MARA TRINDADE,
A REUNIÃO CONTOU AINDA COM A PARTICIPAÇÃO
DAS CONSELHEIRAS FISCAIS, CLAUDIA CRISTIANE
BREDA, MÁRCIA REGINA WANSOVICZ, VALDIR
BUENO DOS SANTOS E UBIRAJARA DORO, ALÉM DOS
SEGUINTES SERVIDORES DO RPPS, JORDY
MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS CELICIA
BAGDINSKI, MARINA BROSTULIN VIDA E ROBERTA
DE OLIVEIRA BRECAILO. CONTAMOS TAMBÉM COM
A PRESENÇA DO ASSESSOR DE INVESTIMENTOS DA
CREDITO E MERCADO PARA RPPS O VITOR GOMES, O
QUAL FEZ UMA BREVE APRESENTAÇÃO DA POLÍTICA
DE INVESTIMENTOS DO RPPS PARA O ANO DE 2022,
COM AS DEVIDAS ALTERAÇÕES TRAZIDAS PELA
NOVA RESOLUÇÃO 4.963/2021. DANDO SEQUÊNCIA NA
EXPLANAÇÃO, VITOR INFORMA QUE O RPPS DEVERÁ
BUSCAR A META DE 5,04% MAIS IPCA, CONFORME
PORTARIA 6.132 DA SECRETARIA DE PREVIDÊNCIA, A
QUAL REFLETE UMA TAXA IDEAL PARA O ANO DE
2022 PARA QUE NÃO DÉFICIT NÃO SOFRA TANTAS
ALTERAÇÕES. EM LINHAS GERAIS, O ASSESSOR
APRESENTOU OS INVESTIMENTOS QUE O RPPS
PODERÁ INVESTIR CONFORME A NOVA RESOLUÇÃO
BUSCANDO A META ATUARIAL, EM SI O QUADRO
POSSÍVEL A SER APLICADO NÃO MUDOU MAS
ALTEROU PRINCIPALMENTE ALGUNS ARTIGOS, A
PRINCIPAL MUDANÇA QUE PASSOU A EXISTIR É A
POSSIBILIDADE DO RPPS PODER FAZER
EMPRÉSTIMOS CONSIGNADOS, COM EXPECTATIVA
DE QUE ATÉ MEADOS DO ANO DEVE SER
REGULAMENTADO, LEMBRANDO QUE A TAXA
MÍNIMA A SER USADA POSSIVELMENTE NÃO PODERÁ
SER MENOR QUE A META ATUARIAL, O QUE MESMO
ASSIM SERÁ UM BOA TAXA PRATICADA, ALÉM DE
QUE APÓS REGULAMENTAÇÃO O RPPS TERÁ QUE
DECIDIR SE FARÁ TODO ESTE PROCEDIMENTO OU
IRA TERCEIRIZAR ESTES SERVIÇOS. ENCERRA A
PARTICIPAÇÃO E AGRADECE A PRESENÇA DOS
CONSELHEIROS. TANIA RETOMA A PALAVRA E
DISCORRE A NECESSIDADE DE SER VOTADA E
APROVADA A NOVA POLÍTICA DE INVESTIMENTOS
CONFORME ALTERAÇÕES ADEQUADAS A NOVA
RESOLUÇÃO, E POSTERIORMENTE ASSINATURA DE
TODOS OS CONSELHEIROS ADMINISTRATIVO E
COMITÊ DE INVESTIMENTOS, SENDO COLOCADA EM
VOTAÇÃO, FOI APROVADA POR TODOS OS
PRESENTES. TANIA COLOCA EM APROVAÇÃO A ATA
197, SENDO APROVADA POR TODOS OS PRESENTES.
DANDO CONTINUIDADE, TANIA PASSA PARA O
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CONSELHO QUE FOI FEITO O CÁLCULO DA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO PARA O ANO DE 2022, QUE O VALOR
TOTAL SERÁ DE UM MILHÃO NOVENTA E SETE REAIS
TREZENTOS E CINQUENTA E SETE REAIS E
QUARENTA E QUATRO CENTAVOS, PODENDO SER
PARCELADO COMO DE COSTUME PELO MUNICÍPIO
EM DOZE PARCELAS NO VALOR DE NOVENTA E UM
MIL QUATROCENTOS E QUARENTA E SEIS REAIS E
QUARENTA E CINCO CENTAVOS. TANIA INFORMA AO
CONSELHO QUE OS APORTES QUE O MUNICÍPIO
REPASSOU AO RPPS DE FORMA PARCELADA FORAM
USADOS PARA PAGAMENTO DOS BENEFÍCIOS, MAS
AGORA NO FINAL DO ANO FOI REPASSADO POUCO
MAIS DE TRÊS MILHÕES, SENDO USADO PARA
PAGAMENTO DA FOLHA E OS VALORES RESTANTES
FORAM APLICADOS NOS FUNDOS DAYCOVAL
ALOCAÇÃO DINAMICA CNPJ 12.672.120/0001-14, O
VALOR DE UM MILHÃO DE REAIS , APLICADO NO
FUNDO CAIXA BRASIL ESTRATÉGIA LIVRE CNPJ
34.660.276/0001-18, O VALOR DE OITOCENTOS E
TRINTA E SEIS MIL QUATROCENTOS E SEIS REAIS E
TRINTA E SETE CENTAVOS, E NO FUNDO CAIXA IMAB
5 CNPJ 11.060.913/0001-14, OITOCENTOS E TRINTA E
SEIS MIL QUATROCENTOS E SEIS REAIS E TRINTA E
SEIS CENTAVOS. OS FUNDOS DE INVESTIMENTOS
FORAM APLICADOS APÓS ORIENTAÇÃO DO
ASSESSOR E A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO
ESPECIFICA PARA DISCUTIR SOBRE AS APLICAÇÕES
COM O COMITÊ DE INVESTIMENTOS. JULIANO PEDE
A PALAVRA E COMPLEMENTA QUE DOS TRÊS FUNDOS
DOIS SÃO DE RENDA FIXA E UM É MULTIMERCADO,
POREM A MAIOR PARTE DO FUNDO MESMO SENDO
MULTIMERCADO É APLICADO EM TÍTULOS PÚBLICOS
O QUE TRAZ MAIS SEGURANÇA NA HORA DE
INVESTIR. TANIA INFORMA E TROUXE UM
COMUNICADO DA TRÍGONO CAPITAL O QUAL O RPPS
POSSUI INVESTIMENTOS, EM QUE A TRÍGONO
REAFIRMA SEUS COMPROMISSOS COM OS
INVESTIDORES COM O RESPEITO E INTERAÇÃO QUE
MERECEM, TUDO A FIM DE ESCLARECER REFERENTE
AOS FATOS QUE ANDARAM CIRCULANDO EM MEIOS
DE CONVERSA QUE NÃO PASSARAM DE BOATOS, QUE
A EMPRESA PRESA PELOS BONS SERVIÇOS
PRESTADOS. TANIA INFORMA SOBRE A
PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS EM UM
CONGRESSO EM CURITIBA, E A IMPORTÂNCIA PARA A
FORMAÇÃO DESSES CONSELHEIROS. TANIA
INFORMA QUE EM CONVERSA COM O SERVIDOR
JORDY QUE PARTICIPOU DO CONGRESSO,
CONVERSARAM SOBRE AS MUDANÇAS DO COMPREV,
QUE TANIA INFORMA QUE ASSIM QUE ENTROU COMO
PRESIDENTE, O RPPS TENTOU SE ORGANIZAR PARA
PASSAR PARA O NOVO SISTEMA DEVIDO AS
PRIMEIRAS ALTERAÇÕES EXISTENTES E QUE ATÉ DA
31 DE DEZEMBRO DE 2021 TINHA QUE SER ASSINADO
UM TERMO COM O CADREV, O QUAL FOI REALIZADO
E ENCAMINHADO AO CADPREV, ELES RETORNARAM
APROVANDO O TERMO FIRMADO PARA PODER
REALIZAR ESTAS COMPENSAÇÕES. TANIA INFORMA
QUE JUNTAMENTE COM JORDY E ANA TENTARAM
ACESSAR O CADPREV PARA ESTAS COMPENSAÇÕES
POREM NÃO OBTIVERAM SUCESSO, E QUE AGORA
COM O CONGRESSO FICOU MAIS CLARO O QUE
DEVERÁ SER FEITO, QUE É A CELEBRAÇÃO DE
CONVÊNIO COM A DATAPREV, O QUE ALIÁS, FOI
CHEGO À CONCLUSÃO QUE O RPPS NÃO TINHA
ACESSO PORQUE NÃO POSSUÍA ESSE CONVENIO, QUE
APÓS A CELEBRAÇÃO DO CONVENIO SERÁ POSSÍVEL
AS COMPENSAÇÕES. CONTINUANDO A REUNIÃO,
TANIA INFORMA QUE O CENSO PREVIDENCIÁRIO É
IMPORTANTE PRINCIPALMENTE PARA CRUZAMENTO
DE INFORMAÇÕES E REALIZAÇÃO DO CÁLCULO
ATUARIAL. TANIA COLOCA AOS CONSELHEIROS
SOBRE A NECESSIDADE DE DARMOS DESTINOS AOS
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IMÓVEIS QUE O RPPS POSSUÍ E QUE É NECESSÁRIO
QUE OS CONSELHEIROS INICIAREM UMA DISCUSSÃO
PARA DARMOS FINALIDADE A ESTES IMÓVEIS.
CONTINUANDO A REUNIÃO TANIA PASSA A PALAVRA
O SERVIDOR DO RPPS JORDY, O QUAL PASSOU A
EXPLANAR SOBRE A NECESSIDADE DA
IMPLANTAÇÃO NO RPPS DA POLÍTICA DE
SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO, E UM DOS MOTIVOS
PARA IMPLANTAÇÃO É O PROGRAMA DE
IMPLANTAÇÃO DO PRÓ GESTÃO. JORDY EXPLICA
QUE A RESOLUÇÃO TEM COMO FINALIDADE A
SEGURANÇA DAS INFORMAÇÕES, PASSANDO A
EXPOR TODOS OS ARTIGOS CONTIDOS NA
RESOLUÇÃO, DISCORRENDO SOBRE OS DADOS DOS
SEGURADOS QUE DEVEM SER RESGUARDADOS. AS
DIRETRIZES DESSA POLÍTICA SÃO APLICADAS A
TODOS OS ENVOLVIDOS, CONSELHEIROS,
SERVIDORES E PRESTADORES DE SERVIÇOS. AS
DEFINIÇÕES DA POLÍTICA JUNTAMENTE COM OS
PRINCÍPIOS QUE OS NORTEIAM DEVEM ATENDER A
SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO, PROTEGENDO-OS E
GARANTIR QUE AQUELES ACESSOS QUE SÃO
PÚBLICOS SEJAM POSSÍVEIS DE SEREM ACESSADOS
PELAS PESSOAS QUE ASSIM NECESSITAM DESSA
INFORMAÇÃO, DANDO OS A DEVIDA PUBLICIDADE.
INFORMA SOBRE A NECESSIDADE DE NÃO RETIRAR
DA SEDE DO RPPS OS APARELHOS E DOCUMENTOS,
SALVO EM CASO DE TRABALHO EM HOME OFFICE. O
CONSELHEIRO RAÍLSON, PEDE A PALAVRA E
COMPLEMENTA QUE O ARTIGO SÉTIMO QUE FALA
SOBRE O TELE TRABALHO E HOME OFFICE AINDA
NÃO EXISTE LEI NO MUNICÍPIO E QUE ESTA
NECESSITARIA DE REGULAMENTAÇÃO POR LEI,
SUGERINDO UM COMPLEMENTO DO ARTIGO PARA
QUE FIQUE PENDENTE A FUTURA
REGULAMENTAÇÃO PREVISTA EM LEI. COLOCADA
EM VOTAÇÃO A RESOLUÇÃO, FOI APROVADA POR
TODOS OS PRESENTES. DANDO CONTINUIDADE NA
REUNIÃO, TANIA INFORMA SOBRE OS GASTOS DO
RPPS, AS ARRECADAÇÕES, OS APORTES. DURANTE O
ANO DE 2021, O MUNICÍPIO FOI REPASSANDO UM
VALOR DE QUINHENTOS MIL REAIS MENSAIS, E QUE
NO MÊS DE DEZEMBRO DE 2021, FOI REPASSADO O
VALOR DE TRÊS MILHÕES DUZENTOS E OITENTA MIL
NOVENTA E CINCO REAIS E QUARENTA E SEIS
CENTAVOS, E O APORTE DA CÂMARA MUNICIPAL
TOTALIZOU CENTO E SETENTA E CINCO MIL CENTO E
NOVENTA E NOVE REAIS E QUARENTA E TRÊS
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO PARCELAMENTO
TOTALIZOU NO ANO DE 2021 O VALOR DE DOIS
MILHÕES SEISCENTOS E SESSENTA E TRÊS MIL
OITOCENTOS E QUARENTA REAIS E NOVENTA E
NOVE CENTAVOS. AS CONTRIBUIÇÕES
PREVIDENCIÁRIAS DA PARTE PATRONAL E DO
SERVIDOR TOTALIZARAM UM VALOR DE NOVE
MILHÕES QUINHENTOS E QUARENTA E QUATRO MIL
QUATROCENTOS E OITO REAIS E SEIS CENTAVOS. A
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DO ENTE TOTALIZOU O
VALOR DE NOVECENTOS E OITENTA E OITO MIL
DUZENTOS E CINQUENTA E NOVE REAIS. A TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL
TOTALIZOU O VALOR DE SEIS MIL CENTO E SETENTA
E TRÊS REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS. AS
DESPESAS REFERENTES AOS PAGAMENTOS DOS
BENEFÍCIOS INCLUINDO A SEGUNDA PARCELA DO
DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO DOS PENSIONISTAS E
APOSENTADOS, TOTALIZOU O VALOR DE DOIS
MILHÕES QUATROCENTOS E VINTE E NOVE MIL
DUZENTOS E SETENTA E CINCO REAIS E SESSENTA E
OITO CENTAVOS. SEGUINDO PARA AS DELIBERAÇÕES
FINAIS, TANIA FALA SOBRE A REFORMA DA NOVA
SEDE DO RPPS, INFORMA QUE JÁ FOI DADO INÍCIO
AOS TRABALHOS PARA REFORMA, E QUE ESTÁ
SENDO CONTRATADO UMA ASSESSORIA PARA
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PRESTAR OS SERVIÇOS NA ELABORAÇÃO DO
PROJETO E FISCALIZAÇÃO DA OBRA. AS DESPESAS
ADMINISTRATIVAS DO RPPS, CONTENDO OS
PAGAMENTOS DOS SERVIDORES DO RPPS,
PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS, RECOLHIMENTO
PATRONAL DOS SERVIDORES, RECOLHIMENTO IMASP
DOS SERVIDORES, LUZ REFERENTE AOS DOIS
IMÓVEIS, ALUGUEL, SANEPAR, CRÉDITO E MERCADO
(SENDO A ASSESSORIA DE INVESTIMENTOS E A
IMPLANTAÇÃO DO PRO GESTÃO), AS REALIZAÇÃO
DAS PROVAS DE CERTIFICAÇÃO, E O PASEP,
TOTALIZOU OITENTA E QUATRO MIL CENTO E TRINTA
E QUATRO REAIS E VINTE E NOVE CENTAVOS. AS
RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM DEZEMBRO DE
DOIS MIL E VINTE E UM, DEPOSITADAS NA CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL CONTA 147-2 (CONTA RESERVA
DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO), CORRESPONDE A
NOVECENTOS E DEZESSEIS MIL QUARENTA E SETE
REAIS E QUARENTA E TRÊS CENTAVOS, VALORES
ESTES APLICADOS NO FUNDO FI BR IRF-M 1, JÁ NA
BANCO COOPERATIVO SICREDI CONTA 38917-3,
POSSUI O VALOR DE QUARENTA E SETE MIL
SEISCENTOS E VINTE E NOVE REAIS E VINTE E CINCO
CENTAVOS, E NO BANCO ITAÚ CONTA 11.432-1,
POSSUI O VALOR DE QUATRO MIL DUZENTOS E
NOVENTA E UM REAIS E QUARENTA E OITO
CENTAVOS, APLICADOS NO FUNDO OLIMPO,
LEMBRANDO QUE OS VALORES CONTIDOS NA
COOPERATIVA SICREDI E BANCO ITAÚ SÃO
ORIUNDOS DOS REPASSES DOS CONSIGNADOS.
TANIA INFORMA QUE APÓS A CONTABILIDADE FAZER
AS CONCILIAÇÕES BANCARIAS, FOI CONSTATADO
QUE HAVIA UM VALOR DA CONTA 67-0 QUE FOI
USADO PARA OUTROS PAGAMENTOS, POREM O
VALOR DEVERIA SAIR DA CONTA 2404-9 QUE É DE
RECURSO PREVIDENCIÁRIO, E APÓS O ACERTO
CONTÁBIL O VALOR DE CERCA DE CENTO E TRINTA E
CINCO MIL REAIS, FORAM APLICADOS NO FUNDO
IRFM 1 NA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL. A CARTEIRA
PREVIDENCIÁRIA DO RPPS FOI ENCAMINHADA
JUNTAMENTE COM OS SLIDES, OS QUAIS SERÃO
MELHORES VISUALIZADOS PELOS CONSELHEIROS E
QUE A CARTEIRA DO RPPS PERFORMOU POSITIVA NO
MÊS DE DEZEMBRO. FINALIZANDO A REUNIÃO,
TANIA INFORMA QUE OS EXTRATOS DE
REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA SE ENCONTRAM
EM DIA, ASSIM COMO A AGENDA DE OBRIGAÇÕES
MUNICIPAIS. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR NA
REUNIÃO, APÓS LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A
MESMA SERÁ ASSINADA POR MIM JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA SECRETÁRIO QUE REDIGI,
PELA PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
DEMAIS CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS,
SALIENTA-SE QUE TODOS OS ANEXOS REFERENTE A
REUNIÃO BEM COMO O ÁUDIO SE ENCONTRAM NA
SEDE DO RPPS PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES,
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A
REUNIÃO ORDINÁRIA.
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